

PSE de Bilbao pide que las bibliotecas se integren en la "red en línea" de lectura pública de Euskadi

El PSE de Bilbao reclamarán mañana en el pleno del Ayuntamiento que las bibliotecas municipales de la capital vizcaína se integren en la "red en línea" de la Red de Lectura pública de Euskadi.

En una rueda de prensa celebrada en Bilbao, presentaron esta iniciativa, en la que los socialistas subrayaron que la lectura es una "herramienta fundamental" del desarrollo de la personalidad de los ciudadanos, pero también lo es de socialización como "elemento esencial para convivir en democracia y desenvolverse en la sociedad de la información".

En este sentido, recordaron que, con el fin de impulsar el desarrollo del hábito lector y potenciar al mismo tiempo el uso de los servicios bibliotecarios entre la ciudadanía vasca, el Parlamento vasco aprobó en 2007 la Ley de bibliotecas de Euskadi, con la vocación de propiciar la colaboración entre administraciones, instituciones y titulares privados a efectos de conseguir "una mejor integración, coordinación y optimización de las diferentes ofertas bibliotecarias de Euskadi". Según indicaron, esta Ley nace con el objetivo de ofrecer una regulación "más al detalle" del sector y pretende que Euskadi cuente con unas infraestructuras y servicios bibliotecarios "modernos, coordinados entre sí y de plena accesibilidad al conjunto de la ciudadanía".

En este sentido, los socialistas subrayaron que, a la vista de los recursos tecnológicos, se pretende actualizar el Sistema Nacional de Bibliotecas de Euskadi tanto desde el punto de vista conceptual como organizativo, de gestión y de planificación.

Con ese objetivo, se han puesto en marcha diferentes acciones para favorecer la coordinación bibliotecaria en Euskadi, entre ellas, programas como Bilgunea o la red en línea de la Red de Lectura Pública de Euskadi. Estos programas inciden en este aspecto de la política cultural y buscan garantizar la plena accesibilidad a la lectura a cualquier ciudadano o ciudadana de Euskadi.

Sin embargo, el PSE de Bilbao señaló que las bibliotecas de la red municipal de Bilbao no están integradas en esa red en línea, por lo que sus fondos bibliográficos no se encuentran disponibles en el servicio de préstamo en red, que propicia el intercambio entre las bibliotecas participantes del catálogo en línea.

El préstamo en red pretende, según explicó, que las bibliotecas pongan a disposición de los usuarios, mediante la colaboración bibliotecaria, aquellos documentos que, no formando parte de su fondo, puedan ser solicitados por las personas que usan estos servicios.

Por ello, el grupo socialista pedirá al pleno que inste a la Junta de Gobierno Local a dar los pasos oportunos para que las bibliotecas municipales de Bilbao se integren en la "red en línea" de la Red de Lectura Pública de Euskadi.